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ATA DA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2024, CORRESPONDENTE AO 1 
QUARTO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA PELA CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA 2 
NEGRA DO NORTE NO DIA  28 DE FEVEREIRO DE 2024. 3 
 4 
Aos vinte e oito (28) dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro (2024), no prédio-5 
sede da Câmara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo, n°. 63, Centro, nesta cidade 6 
de Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às oito horas e vinte e sete minutos (08h e 7 
27min), realizou-se a Terceira Sessão Ordinária do Exercício de 2024, presidida e secretariada, 8 
respectivamente, pelos Vereadores Alysson Moisés de Medeiros (Presidente) e Vania Fernandes de 9 
Medeiros (1° Secretária), registrando-se a presença dos Vereadores Alysson Moisés de Medeiros, Ana 10 
Karinne Araújo da Nóbrega, Carlos Eduardo Job Gomes (Tiago), Eraldo Alves de Araújo, Flávio Barros 11 
Bezerra, Francisco Inácio Neto (Júnior), José Roberto Garcia de Araújo, Sesiom Quinino Wanderley e 12 
Vania Fernandes de Medeiros. Após, a realização da chamada dos vereadores e constatação de 13 
Quórum Regimental, o Sr. Presidente declarou aberta a sessão, iniciado o EXPEDIENTE, consultou o 14 
Plenário quanto à dispensa da leitura da Ata da Segunda Sessão Ordinária, o que foi acatado por todos 15 
e nada havendo a ser discutido, após votação, foi aprovada por unanimidade. Na sequência, o Sr. 16 
Presidente solicitou que a 1ª Secretária da Mesa que fizesse a leitura de papéis e correspondências 17 
recebidas. Projeto de Decreto Legislativo 02/2024 de autoria do Ver. José Roberto que concede 18 
Título de Cidadão Honorário Serranegrense ao Sr. Nailson Bezerra de Medeiros e dá outras 19 
providências. Requerimento 10/2024 de autoria do Ver. José Roberto que requer ao Poder 20 
Executivo Municipal que seja providenciado o serviço de restauração dos parques infantis instalados 21 
na Praça Senador Dinarte Mariz e Praça Júlio Neto, bem como a instalação de novos parques nas 22 
Praças da Lagoa e do Bairro da Liberdade e também na Praça existente na Comunidade Rural Lagoa 23 
da Serra, Zona Rural deste município. Leitura Requerimento 11/2024 de autoria do Ver. Francisco 24 
Inácio que requer que a Administração Municipal, através da assessoria competente, possa elaborar 25 
e remeter para a Câmara Municipal um projeto de lei tendo como objetivo a disponibilização do 26 
transporte intermunicipal gratuito aos estudantes residentes no município de Serra Negra do Norte, 27 
que sejam regularmente matriculados e frequentem na cidade de Caicó/RN curso presencial 28 
universitário (superior) ou de ensino médio da rede pública ou privada. Requerimento 12/2024 de 29 
autoria do Ver. Francisco Inácio que solicita ao Poder Executivo Municipal informações sobre casas 30 
populares. Requerimento 13/2024 de autoria do Ver. Carlos Eduardo que requer ao Poder 31 
Executivo Municipal a construção de quebra-molas no Bairro da Liberdade. Requerimento 32 
14/2024 de autoria do Ver. Sesiom Quinino que requer ao Poder Executivo e a Secretaria Municipal 33 
de Saúde que seja informado oficialmente à Câmara Municipal à relação nominal e quantitativo dos 34 
medicamentos existentes e dos que estão faltando no estoque da farmácia básica do município. 35 
Leitura Requerimento 15/2024 de autoria do Ver. Flávio Bezerra que solicita ao Poder Executivo 36 
Municipal a pintura de identificação dos quebra-molas das Ruas Ananias Monteiro Mariz e Coronel 37 
Clementino, bem como identificação de ciclovia. Requerimento 16/2024 de autoria da Ver. Vania 38 
Fernandes que requer que a Administração Municipal viabilize as providências cabíveis junto ao 39 
setor competente, no sentido de que seja realizada a complementação e melhoria da rede de 40 
iluminação pública no Bairro da Liberdade, com vistas a que possa alcançar toda a área urbanizada 41 
do referido bairro, desde o corredor de acesso até o fim do citado bairro. Indicação 01/2024 de 42 
autoria do Ver. Eraldo Alves que sugere ao Poder Executivo Municipal a viabilizar providências, no 43 
sentido de implantar o sistema operacional de videomonitoramento através de câmeras de 44 
segurança nos diversos pontos da cidade. Requerimento 17/2024 de autoria do Ver. Eraldo Alves 45 
que requer que a Administração Municipal viabilize urgentes providencias, no sentido de que sejam 46 
realizados os serviços de manutenção/revisão na frota de ônibus escolares do município, que 47 
constantemente apresentam defeitos e estão sempre problemáticos. Requerimento 18/2024 de 48 
autoria do Ver. Flávio Bezerra que solicita ao Presidente da Câmara Municipal que seja 49 
providenciada a realização de audiência pública na Câmara Municipal, tendo como pauta de 50 
discussão a abordagem do tema: “AS CONSTANTES E PROLONGADAS INTERRUPÇÕES DE ENERGIA 51 
ELÉTRICA NA CIDADE DE SERRA NEGRA DO NORTE”. Requerimento 19/2024 de autoria da Ver. 52 
Ana Karinne que solicita ao Poder Executivo Municipal a pavimentação ou melhorias no acesso do 53 
prolongamento da Rua Descartes Mariz perpendicular com a Rua Nicácia Alcida da Silva. 54 
Requerimento 20/2024 de autoria da Ver. Ana Karinne que solicita ao Poder Executivo Municipal 55 
telas e redes de proteção para as quadras esportivas localizadas no Complexo Francisca Macêdo. 56 
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Concluído o Expediente, deu-se início a ORDEM DO DIA, após o sorteio para definição da sequência 57 
de uso da palavra, conforme o Artigo 42, parágrafo 9 do Regimento Interno, após dispensa do uso da 58 
palavra pelos Vereadores Ana Karinne, Carlos Eduardo, José Roberto, Sesiom e Vania fez uso da 59 
palavra, o Ver. Francisco Inácio que após saudar a todos, iniciou seu discurso agradecer ao Deus por 60 
mais uma oportunidade de lutar e defender os direitos da população que vem cobrar e está na Câmara 61 
para falar sobre tudo que está acontecendo, ressaltando que muitas pessoas o procurou diante de 62 
vários vídeos que circulam nas redes sociais, enfatizando que dizer que é contra, porque cada um tem 63 
seu ponto de vista e pode fazer da maneira que achar que é certo, citando que a pessoa de Jairo que 64 
no dia anterior fez aqueles vídeos e entende perfeitamente bem ele que está apenas somando e 65 
ajudando a esclarecer muita coisa para a população, mas ficou triste quando ele falou que os 66 
vereadores que são cegos, mudos e surdos, porque isso não concorda, já que todos os vereadores 67 
fazem o seu trabalho, citando que se responsabiliza pelo trabalho que faz e já apresentou muitos 68 
requerimentos na Casa representando o povo e no grupo de WhatsApp tinha um cidadão que falava 69 
que o Vereador Júnior estava contra o prefeito,  que era bacural e não estava apenas fazendo o seu 70 
trabalho de vereador que é fiscalizar e cobrar, relatando que muitas vezes que cobrou e foi atrás dos 71 
direitos do povo e foi negado, mas fez o seu papel como vereador e graças a Deus não é cego, mudo e 72 
nem surdo, mas o trabalho de vereador sempre fez, tem requerimentos que já colocou cobrando, 73 
fiscalizando fazendo o seu papel e muitas vezes foram negado e todos sabem que tudo que o vereador 74 
pede e não é atendido, os demais vereadores são testemunha e sabe que muitas vezes solicita algo e 75 
passado despercebido pelo Executivo e pela justiça, mas vai continuar o seu trabalho fiscalizando e 76 
cobrando e está de consciência tranquila, mencionando que comentou com algumas pessoas dizendo 77 
que não sabe porque Jairo não disse que era candidato a vereador, mas se for que ganhe e faça um 78 
bom trabalho como ele vem fazendo, citando que tem coisas que concorda e tem coisas que 79 
desconcorda, respeita a opinião dele e ele tem que respeitar a sua também, porque gosta dele e não 80 
tem nada a falar da pessoa de Jairo. Em seu discurso, ainda relatou sobre os ônibus escolares e 81 
mencionou que o seu irmão apenas fez bem e o seu papel como pessoa e até mesmo pelos vereadores 82 
que não fizeram o papel de ter ido ter fiscalizar e o seu irmão fez e foi muito criticado, mas também 83 
recebeu elogios, citando que no dia anterior deu o prego em um ônibus escolar e as pessoas tem que 84 
entender que isso é apenas para somar e ajudar para que não venha acontecer o pior com os 85 
estudantes, mencionando que é super a favor do que o seu irmão fez de ter filmado e mostrado, 86 
porque depois se acontecer ele vai ter a prova de que foi avisado e nenhuma providência foi tomada, 87 
enfatizando que é muito família e ver a situação dos pais que deixam seus filhos sair de manhã e só 88 
voltar de tarde, porque agora as escolas são integrais e ficam com o coração bem apertado para saber 89 
se seu filho vai chegar em casa bem, por isso vai continuar fiscalizando, agradecendo a cada um que 90 
acreditou e sabe que faz o seu trabalho e também ao seu irmão por ter mostrado a realidade para os 91 
pais ficarem mais atentos onde seus filhos estão andando e finalizou solicitando que o secretário de 92 
educação e o prefeito façam a manutenção desses ônibus para garantir a segurança para os 93 
estudantes. Em seguida, fez uso da palavra, o Ver. Alysson que saudou a todos e iniciou seu discurso 94 
relatando sobre um assunto que se sentiu atingido e é seu dever falar e não deixar passar em branco, 95 
mencionando que é de conhecimento de todos que em redes sociais circulou vídeos de uma pessoa 96 
de Serra Negra fazendo críticas à administração municipal e também ao trabalho dos vereadores, 97 
citando que apoia todo e qualquer cidadão que faça esse tipo de crítica porque traz os problemas que 98 
tem na cidade e se transforma em requerimentos que os vereadores fazem para o município para 99 
tentar resolver, é a favor do cidadão que procura os vereadores quando estão inconformados com 100 
alguma situação, mas na fala essa pessoa passou um pouco do limite, do respeito que tem que ter uns 101 
com os outros como seres humanos e moradores de uma cidade pequena, onde a maioria são 102 
parentes ou amigos, para fazer uma reivindicação ou política não se precisa baixar o nível e fazer 103 
xingamentos, e essa pessoa infelizmente usou até a palavra canalha para definir os políticos, 104 
entendeu que foi com o Executivo e com Legislativo, com os vereadores, relatando que achou uma 105 
palavra muito pesada e faz uma defesa em nome dos vereadores, porque que todos se sentiram 106 
atingidos e é seu dever falar para que esse ano não se torne um ano campanha tão acirrado, que possa 107 
ser uma campanha mais tranquila e que esse tipo de discurso com falta de respeito à pessoas dessa 108 
cidade, aos vereadores e ao prefeito que é um tipo de discurso não soma nada, inclusive é até um 109 
discurso ultrapassado que não se usa mais e o que chamou mais atenção foi quando usou uma palavra 110 
pesada e chamou de canalha, citando o significado da palavra canalha segundo o dicionário, 111 
mencionando que se sentiu muito atingido e como Presidente da Casa gostaria de falar em nome de 112 



3 
 

todos, porque não se faz política sem respeito, pode se fazer qualquer pronunciamento na internet 113 
hoje e é comum, mas não precisa desrespeitar os vereadores, nem o prefeito municipal ou ex-114 
prefeitos como entendeu no pronunciamento dessa pessoa, não é necessário baixar o nível em ano 115 
de política, tem que tentar ter um ano tranquilo e respeitando uns aos outros, mas sempre em ano de 116 
eleição aparece essas pessoas que fazem vídeos, onde se ver que tem a intenção de ser candidato, 117 
imagina um vereador nesta Casa chamando o prefeito ou outro vereador de canalha, relatando que a 118 
Câmara de Serra Negra que é tão bem conceituada, que trabalha toda quarta-feira, o que poucas 119 
Câmaras do Seridó e do estado tem, é um trabalho importante, passam 6 horas toda quarta-feira de 120 
discutindo os problemas de Serra Negra, por isso apela às pessoas que fazem uso desses vídeos e os 121 
vereadores que tem alguma proximidade que dá a entender que essa pessoa vai fazer parte de um 122 
grupo político que converse com essa pessoa para que não torne a política Serra Negra em uma 123 
política de xingamentos que tenha mais educação, citando que preza muito pela educação e essa 124 
pessoa faltou com educação, passou do limite do aceitável ao chamar os políticos de Serra Negra 125 
incluindo os vereadores de canalhas, espera que isso não se repita. Em aparte cedida, ao Ver. Flávio 126 
relatou que quando o Vereador Júnior estava falando levantou o dedo e ele não viu, mas para ser 127 
solidário leva uma mensagem em nome de todos os vereadores, do prefeito, do vice-prefeito e de 128 
outros políticos que já prestaram serviço no Município Serra Negra do Norte que existe debate, 129 
divergências, discussões, discussões e divergências nas proposições e ideias, porque essa é uma casa 130 
de debate, mas seria irresponsável, um canalha se dissesse que os 9 vereadores não trabalham nessa 131 
legislatura pelo Município Serra Negra, de todos, do que mais discutiu ao que mais elogiou, a Câmara 132 
Municipal de Vereadores de Serra Negra não fica atrás de nenhuma outra Câmara pelo trabalho que 133 
tem feito, citando que em Patos o prefeito é seu amigo e conhece vários vereadores, mas o canal de 134 
Patos tem muito lixo e se fosse em Serra Negra os vereadores falavam, fora os serviço prestado que 135 
tem, mencionando que viu o Vereador postar que através de requerimento dele trouxe um Raio- X 136 
para maternidade, o mesmo anunciou uma luta de 6, 7 anos para trazer energia eólica para o 137 
Município Serra Negra, o partido de oposição trouxe um trator descarregar em frente à prefeitura, os 138 
projetos colocados pelo Ver. José Roberto, Ver. Vania e Ver. Ana Karinne que é autora do mulher 139 
destaque e recebeu prêmio a nível de Brasil o ano passado em Brasília devido ao seu trabalho na 140 
Câmara, o Ver. Júnior Inácio faz um trabalho de assistencialismo 24 horas e até disse que o mesmo 141 
não tinha coragem de fazer o trabalho que ele faz no dia a dia, divergências tem, já criticou, já discutiu 142 
na Câmara, mas reconhece o trabalho, citando que sabe que rolou um vídeo e não conseguiu decifrar 143 
nem quem foi, mas seu pai ensinou que o que vem de baixo e vem para atingir é melhor nem escutar 144 
que fica mal e tem certeza que a maioria da população Serra Negra elogia o trabalho da Câmara 145 
Municipal, independente do partido, de cor partidária e ao longo dos anos Serra Negra teve a graça 146 
de ter grandes prefeitos na gestão por isso que é uma das cidades mais controlada financeiramente, 147 
mais limpas, já o Governo do Estado, independente de partido nos últimos anos não está sendo tão 148 
bem governado, enfatizando que não está criticando a governadora A ou B, teve até uma que o mesmo 149 
trabalhou no Estado com ela e foi uma péssima administração, mas é solidário a fala dos vereadores  150 
e não vai falar sobre isso, porque não interessa. Retomando suas palavras, o Ver. Alysson agradeceu 151 
as palavras do vereador e relatou que pensou que se falasse estava dando mais ênfase, dando palco 152 
para pessoas que deve ignorar, mas o insulto foi tão forte que achou que estava no dever até como 153 
Presidente dessa Casa falar representando todos que se sentiram ofendidos com aquele vídeo, 154 
infelizmente ainda existe pessoas que usam desses artifícios para fazer política e já imagina que são 155 
pessoas que pretendem entrar na política, sempre quando tem esses vídeos são pessoas que tem 156 
algum interesse político, não é só a questão de ser um cidadão que está indignado com aquela 157 
situação, relatando que não entende como é que uma pessoa usa de uma palavra tão agressiva dessa 158 
contra os vereadores se tem o interesse de ser vereador um dia e está dando um exemplo desse a 159 
população de Serra Negra, como é que um vereador desse iria se comportar trabalhando junto com 160 
os outros vereadores, a pessoa vai se candidatar e fazer parte de um grupo político que ele acabou 161 
de xingar, ressaltando que preza muito pela educação e achou que foi uma falta de respeito muito 162 
grande e espera que isso não continue, que essa pessoa repense, talvez ele tenha se empolgado e 163 
exagerou na palavra e desrespeitou a Câmara, todos os vereadores, o atual prefeito e os ex-prefeitos, 164 
porque ele incluiu todo mundo pelo que viu no vídeo, mas espera que a política esse ano seja de paz 165 
e harmonia, porque um discurso desse só traz o acirramento e desarmonia, por isso espera que não 166 
aconteça mais, citando que não é o dono da verdade e não quer mandar em discurso de ninguém, mas 167 
quando se sentir atingido vai se defender, espera não usar mais a palavra nesta Tribuna para tratar 168 
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desse assunto e que essa pessoa reconheça que errou e passou dos limites faltando com respeito com 169 
todos e a política não necessita de pessoas que têm esse tipo de discurso, um discurso ultrapassado 170 
de agressão a outras pessoas, não precisa fazer política com agressão e a população já entendeu isso 171 
e vem tirando da política pessoas que pensam dessa maneira. Finalizou agradecendo a quem está do 172 
seu lado e relatou que se alguma coisa acontecer e atingir a Câmara, o Presidente sempre estará ao 173 
lado de todos. Após, fez uso da palavra, o Ver. Eraldo que após saudar a todos, iniciou seu discurso 174 
agradecendo a Deus pelas chuvas que são importante quando vem vivenciando momento difíceis 175 
principalmente para o homem do campo, citando que as chuvas ainda estão finas e os açudes não 176 
estão tomando tanta água, pelo menos não no município, mas é muito propício e boa para a pastagem 177 
e preparo do solo, mencionando que tem acompanhado e está sempre em contato com o secretário 178 
para saber sobre o corte de terra que está em execução, esse final de semana esteve visitando umas 179 
comunidades mais distante de Serra Negra e as pessoas perguntam muito pelos tratores e isso é 180 
natural, tem consciência e defende que é impossível que qualquer um gestor faça com que os tratores 181 
chegue tão rápido em qualquer uma das comunidades, principalmente essas mais distante de Serra 182 
Negra e é bom reconhecer e saber defender, embora também tenha dito que seria muito bom que 183 
esses tratores fossem dividido em duas frentes, uma iniciando da Barra para cá e outra daqui para lá 184 
para pelo menos sempre está mais próximo daquelas comunidades distante que sempre cobram e 185 
perguntam onde estão os tratores, mas graças a Deus as chuvas estão continuando e vai ter um bom 186 
plantio e um bom corte de terra, esse final de semana também continuou fazendo esse trabalho de 187 
visitar, de andar ao mesmo tempo detectando os problemas e é uma boa oportunidade para trazer 188 
para Câmara, citando que os vereadores viram as postagem que fez e tinha cobrado na semana 189 
passada e o conserto do mata-burro que dá acesso à comunidade Pintado e Belo Monte e mata-burro 190 
lá no sítio Tungão que está danificado e tem hora que é preciso sair do carro para botar pedra para 191 
passar, porque inviabiliza a passagem do transporte, ouviu também os moradores lá da comunidade 192 
Alecrim que estão preocupados com a qualidade da água do dessalinizador pelo tempo que não é 193 
feito a revisão das membranas, a troca dos filtros, foi lá no sangrador do açude do Alecrim da família 194 
de Marizinho que dá acesso à Barra de São Pedro e São Bento e constatou um trincado lá no lajão que 195 
se vier sangrar inviabiliza totalmente a passagem de veículos, também ouviu alguns desportistas que 196 
solicitaram que continuasse cobrando para que o município possa fazer a troca das telas das quadras 197 
de futebol, também foi pedido que cobrasse providencias quanto ao barro do açude com 198 
deslizamento e atoleiros por trás do açude de Ulisses próximo à comunidade de Pitombeira, 199 
mencionando que foram esses problemas que identificou no final de semana e solicita que as 200 
providências sejam tomadas pelo Executivo, citando que nessas visitas é bom ouvir as pessoas e é 201 
bom entender que a Tribuna é o espaço de ser a voz do povo, citando também que tem a consciência 202 
do que tem feito, do que tem que fazer, muitas vezes as pessoas não assistem a sessão e não são 203 
obrigados, porque são prolongada, mas precisa reconhecer o trabalho de cada vereador, porque é 204 
consciente que todos os vereadores de Serra Negra independente da forma, mas tem trabalho 205 
prestado e não pode ser desconhecido totalmente pela maioria da população e esse é o trabalho do 206 
vereador, trazer à Tribuna os problemas, cobrar, fiscalizar e ouvir as pessoas e essa semana também 207 
ouviu e foi tocado nas redes sociais a situação do transporte escolar, sobre os baldes dos açude 208 
também tem sido procurado, o problema do mato lá no balde do açudes dos Pocinhos já conversou 209 
com o Vereador Sesiom e ele já está providenciando, deu a resposta as pessoas que procuraram que 210 
conversei com ele e é de competência do proprietário, essa semana as pessoas perguntava do balde 211 
do açude lá de Urbano, por isso cobra do município para que possa melhorar aqueles buracos, porque 212 
está dificultando, essa semana mesmo de madrugada chegou lá em Moreira do bar e constatou a 213 
escuridão naquela rua por dois motivos, as árvores que estão precisando fazer uma poda e a lâmpada 214 
na frente da casa que está queimada, solicitando ao município que possa fazer a substituição daquela 215 
lâmpada, enfatizando que apesar de não ser muito atuante na prática de redes sociais e que respeito 216 
demais e isso que é bom e importante hoje, mas tem trabalho e as pessoas sabem, as pessoas mais 217 
próximos, os amigos e a família sabe do sentimento do seu coração e não está na Câmara para 218 
responder às críticas que os atingem, está para cumprir o Regimento Interno e o seu papel de 219 
legalizar, fiscalizar e aprovar todas as leis que é em benefício do povo como tem feito e por ser um 220 
ano de eleição nada vai mudar na forma de trabalhar, faz 20 anos que é vereador e não tem inimizade 221 
política dentro de Serra Negra, não vai conseguir e não adianta tentar, citando que ano passado no 222 
dia do aniversário do Vereador Flávio que do ponto de vista político são líderes de bancadas 223 
diferentes situação e oposição, mas estava tomando café com o vereador em sua casa discutindo 224 
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problemas e reclamações do Município de Serra Negra, e não estava em qualquer discussão ou acordo 225 
político se alguém pensa assim para discutir projeto, para votar ou deixar de votar, esse é o seu 226 
trabalho e essa Câmara é diferente vota os projetos que entende ser ao bem do povo, questiona 227 
quando precisa ser questionado, coloca emenda quando precisa ser emendado, aprova todos os 228 
requerimentos dos vereadores e cada um dos vereadores tem o seu trabalho de uma forma diferente 229 
indo buscar recursos para o município, fazendo o trabalho assistencialismo, fazendo o trabalho na 230 
educação, na saúde, na agricultura e isso é o que devem continuar fazendo, tem uma grande 231 
responsabilidade de fiscalizar mais e sempre o Executivo diante do volume de projetos, às vezes de 232 
recursos, mas isso está fazendo e vai continuar a fazer, mesmo sendo um ano de eleição vai tentar 233 
manter a postura, o respeito e cumprir o seu papel que é defender o povo de Serra Negra. A seguir, 234 
fez uso da palavra, o Ver. Flávio que saudou a todos e iniciou seu discurso relatando que recebeu da 235 
Secretaria de Esporte a notícia do sucesso dos desportistas de Serra Negra que foram aprovados no 236 
peneirão do Queimadense e vai passar as informações na fala do líder no final da sessão. Em seguida, 237 
se solidarizou com Vereador Eraldo que falou de uma inúmeras conversas que tem com o mesmo de 238 
forma cordial e respeitosa sempre em prol do Município Serra Negra do Norte e nesse dia lá na 239 
fazenda a conversa era sobre um assunto muito delicado que o município passava e uniu-se para 240 
amenizar o problema e aquele encontro contribui muito para resolver o problema, foi o ponto inicial 241 
para dar uma amenizada nos problemas que estavam existindo. Ainda em seu discurso, falou sobre 242 
algumas críticas que foram feitas aos ônibus e já foi tudo resolvido e relata mais sobre no 243 
requerimento do vereador e o Ver. Júnior falou também, citou ainda algumas críticas que o Executivo 244 
tem recebido sobre a manutenção de mata-burros e outras coisas, explicando aos vereadores que 245 
todos tomaram conhecimento, a população em geral que o ano passado não só o Município de Serra 246 
Negra, mas demais municípios passaram por uma tensão de queda de previsão de receita, no final do 247 
ano até que melhorou, mas houve um corte de gasto em todos os setores nas secretaria do Município 248 
de Serra Negra do Norte e está retomando, com muita responsabilidade o prefeito Municipal fez uma 249 
contenção de gasto até julho que iniciou de maio até julho e de agosto em diante aumentou ainda 250 
mais a contenção de gasto para manter a responsabilidade da gestão do município, onde todos os 251 
salários foram pago em dia, esse ano nessa sexta-feira teve a novidade da antecipação do sextou e 252 
graças a competência e a entrada de receitas no final de Dezembro houve um pouco de melhora do 253 
FPM, a entrada do CFEM que o Prefeito Municipal Serginho que o parabeniza, porque foi na gestão 254 
dele desde o início do segundo mandato que luta pelos recursos dos CFEM, onde muitos que queriam 255 
ser gestores não sabia nem o que era que significava CFEM que é o royalties da mineração e o 256 
Município Serra Negra do Norte hoje é o primeiro do Estado que recebeu esse recurso graças à gestão 257 
do prefeito e conseguiu virar o ano com mais de 10 milhões de reais em caixa no município e tinha 258 
uns 2 milhões e pouco em restos a pagar e ficou com saldo de 8 milhões e começando esse ano os 259 
serviços passa por diversas licitações e precisam respeitar o prazo, um deles é para comprar o 260 
material para os mata-burros e outros serviços, mas quem está acompanhando de perto a gestão 261 
municipal já vê que os serviços estão sendo retomados de uma maneira rápida, respeitando a 262 
burocracia e a tendência é de ser um ano muito melhor do que 2023 e 2022, com a ajuda dessa 263 
Câmara só a semana passada aprovou de crédito especial 3 projetos em caráter de urgência, essa 264 
Câmara está de mãos dadas com o Executivo independente de partido político a gestão e vai 265 
continuar. Ainda se solidarizou com o prestador de serviço seu amigo conhecido como Dedé de 266 
prefeito e relatou que já tem batido muito na tecla de que os vereadores tem usar a prerrogativa do 267 
cargo e as maneiras legais para ter as informações do municipais, dos requerimentos, citando que vai 268 
debater a solicitação da audiência pública com a Cosern que há mais de 15 anos atravessa esse 269 
problema no fornecimento da energia e estava conversando com o procurador sobre a maneira legal 270 
de trazer a Cosern para dentro dessa Casa e a audiência pública é o primeiro passo, mas não pode 271 
obrigar eles virem, mas vai tentar a audiência pública e vai sair assuntos que se eles vier bem, mas se 272 
eles não vierem aí cabe uma CPI, uma Comissão Parlamentar de Inquérito aí convoca eles e eles são 273 
obrigados a vir a Câmara, por isso fala que os vereadores muitas vezes não sabem ainda o poder que 274 
tem de tentar resolver as coisas e ficou triste com o Vereador José Roberto, citando o nome para dar 275 
o direito de resposta, quando ele abordou uma pessoa que trabalha em uma empresa perguntando o 276 
nome completo e o cargo para remeter um ofício, finalizou enfatizando que tem maneiras legais de 277 
pedir informação ao município, se a falha do setor está no ônibus pede a educação para tomar a 278 
providências, qual é a empresa e faz o requerimento e não está no WhatsApp pedindo informação, é 279 
uma maneira até constrangedora, citando que muitas vezes dizem que os funcionários estão tratando 280 
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mal, mencionando que disse em conversa particular com o Ver. Eraldo que toda ação tem uma reação, 281 
relatando que foi eleito vereador em 1992 e ocupou a gestão desde 1993 e independente do prefeito 282 
faz um desafio de qual foi a pessoa que trabalha no município que abordou, a não ser de maneira legal 283 
na Câmara ou através de ofício cumprindo o Regimento Interno e a Lei Orgânica para ter informações, 284 
até porque está amparado, agora em conversa com um amigo fala com qualquer cidadão, relatando 285 
que esse servidor da firma o procurou se sentindo constrangido e o mesmo foi solidário a ele e está 286 
deixando uma crítica construtiva para que usem o cargo de vereador de maneira legal para facilitar 287 
o trâmite nas secretarias, na prefeitura, no secretário do Estado. Em aparte cedida, ao Ver. Eraldo 288 
relatou que o vereador estava falando em prestador de serviço, e está na Casa o servidor de uma 289 
firma para falar sobre o atraso na entrega das cestas básicas, mas vai aprofundar o assunto e buscar 290 
informações. Retomando suas palavras, o Ver. Flávio relatou que qualquer vereador tem sua 291 
maneira de trabalhar, mas pede a união de todos os vereadores para lutar contra a Cosern pela 292 
maneira que ela está tratando a população e a favor dos serviços reestabelecidos no município, 293 
ressaltando que quando faz isso e leva a funcionários de firma terceirizada, secretários municipais, a 294 
prefeito municipal, a órgãos que trata de maneira que use o cargo de vereador e as atribuições legais 295 
para abordar essas pessoas, citando que é assim que faz para o governo do Estado, mas não manda 296 
mensagem para funcionário perguntando o nome e o cargo que ocupa, tem que documentar, ser 297 
pautado pela secretária da Casa, fazer um requerimento, tornar público e se precisar ir para a justiça 298 
tem documentos legais. Na sequência, passou-se a apreciação do Projeto de Lei 03/2024, em 299 
discussão, não havendo mais nada a ser discutido, a Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e 300 
Redação Final apresentou parecer favorável, aprovado por três (3) dos membros da comissão, apo s 301 
submetido a votação no plenário, aprovado por todos os vereadores presentes. A Comissão de 302 
Finanças, Orçamento e Tributação apresentou parecer favorável, aprovado por três (3) dos membros 303 
da comissão, após submetido a votação no plenário, aprovado por todos os vereadores presentes. 304 
Após, sendo colocado em discussão e submetido à aprovação do plenário o Projeto de Lei 03/2024, 305 
foi aprovado por todos os vereadores presentes e o Sr. Presidente solicitou que a Secretária da Casa 306 
encaminhasse ao Executivo para sua sanção. Projeto de Lei 04/2024, em discussão, o Ver. Flávio 307 
mencionou de onde partiu a ideia de transformar em patrimônio público o bloco do Maurício e 308 
relatou que em 2017 colocaram o título honorifico Pery Lamartini para ele e na época foi ideia do 309 
mesmo que os 9 vereadores abraçaram e seu Maurício veio na Câmara receber, agradecendo a 310 
Vereadora Vaninha que no domingo de carnaval estava participando do bloco do Maurício tiveram a 311 
ideia e o mesmo fez esse projeto em casa mesmo, porque teria que ser próximo da época do carnaval 312 
para ver que é uma semente que um simples cidadão Serranegrense plantou e a família continua 313 
mantendo a tradição e o povo de Serra Negra está abraçando, como Caicó tem o tradicional bloco do 314 
Magão e Serra Negra está encravado na cultura, na animação do carnaval o bloco carnavalesco do 315 
Maurício, relatando que fica muito alegre e contente, citando que é triste fazer as homenagem só 316 
depois que a pessoa falece, mas dessa vez essa Casa está de consciência tranquila, porque em vida de 317 
seu Maurício fez homenagem e agora está valorizando ainda mais colocando na história de Serra 318 
Negra e homenageando a pessoa de seu Maurício, o bloco carnavalesco do Maurício, a todos os 319 
organizadores do bloco e a todos os foliões Serranegrenses que acompanha, enfatizando que ver a 320 
alegria das crianças e hoje é um marco mais importante durante o carnaval a saída do bloco Maurício 321 
e todo mundo da criança ao idoso participa, agradecendo o apoio de todos para aprovar o projeto e 322 
relatou que tem certeza que o prefeito vai sancionar a lei. O Ver. Alysson parabenizou o vereador 323 
pela iniciativa do projeto de lei que vai forma homenagear o bloco do saudoso Maurício, deixando 324 
registrado na história de Serra Negra a presença e importância desse bloco para cultura, parabenizou 325 
também a família de Maurício, porque imaginava que depois do falecimento dele poderia o bloco iria 326 
se acabar e a família vestiu a camisa e continuou essa tradição, amigos que ajudam na realização 327 
desse bloco há tantos anos, enfatizando o apoio que as famílias Serranegrense dão ao bloco 328 
participando, uma brincadeira saudável e que traz alegria para às crianças, jovens e idosos, relatando 329 
que espera que o bloco nunca se acabe e também lembrou o apoio da prefeitura e esse ano o prefeito 330 
doou 400 abadás para que fossem vendidos e com isso a arrecadação será revertido para a 331 
manutenção do bloco do Maurício, por isso é muito importante que o poder público independente de 332 
quem seja o prefeito continue apoiando o bloco do Maurício, porque se não tem essa parte financeira 333 
não tem como continuar, se não tiver o apoio da população, dos empresários. A Ver. Vania 334 
parabenizou o vereador e relatou que no carnaval comentava que o bloco de Maurício merecia um 335 
projeto de lei que o tornasse patrimônio cultural do município, como forma de reconhecer e valorizar 336 
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as pessoas as famílias de seu Maurício que vem mantendo o bloco com incentivo e apoio do povo, 337 
mantendo a cultura e a memória de seu Maurício, porque o bloco de Maurício fez parte da história de 338 
todos os Serranegrense, citando que quando criança morria de medo dos bonecos e chamava os cão 339 
de Maurício, mas quando passavam saía correndo atrás e sempre gostou de carnaval, relatando que 340 
seu Maurício faleceu, Deus o chamou e acredita que lá do céu ele está alegre, porque o bloco vem 341 
crescendo e tem que agradecer, parabenizar e cada vez mais fortalecer esse apoio ao bloco para que 342 
a cada ano possa aumentar, mencionando que o bloco de seu Maurício é mais velho do que o bloco 343 
do Magão em Caicó, e esse projeto de lei é uma forma legal de ter mais incentivo por parte do poder 344 
público. A Ver. Ana Karinne parabenizou o vereador e relatou que esse projeto em homenagem ao 345 
bloco do Maurício e lendo a mensagem do projeto recordou de tantos momentos vividos ao lado de 346 
seu Maurício, do entusiasmo que ele tinha em confeccionar os bonecos, sempre buscava parcerias 347 
para manter vivo e não é à toa que o bloco perdura há mais de quatro décadas, mais de 40 anos, 348 
citando que em dezembro de 2018 teve a oportunidade de agracia-lo com o título do diploma Pery 349 
Lamartine que agracia pessoa que seja ligado à cultura e nesse ano a Câmara por consenso conseguiu 350 
homenagear seu Maurício em vida, foi dito a ele a importância dele e do trabalho que ele realizava, 351 
também teve moções de aplauso que sempre protocolava, em julho de 2019 seu Maurício se foi, mas 352 
deixou um legado e hoje é muito gratificante ver suas netas dando continuidade, sempre com 353 
parcerias, citando que participou esse ano do carnaval e viu a alegria das crianças, as famílias todas 354 
brincando de uma forma sadia, então espera que essa cultura se mantenha viva e essa homenagem é 355 
justa e merecida para tornar o bloco do Maurício em patrimônio cultural e material do município, 356 
parabenizando todas as pessoas envolvidas, não só suas netas, mas como Kaká, Robson e todos 357 
aqueles que carregavam os bonecos, porque não é fácil, quando termina o percurso e tirava os 358 
bonecos estavam todos suados, mas todos com um sorriso no rosto, felizes por proporcionar alegria 359 
a população Serranegrense, por isso deixa o seu reconhecimento e parabéns a todos que fazem parte 360 
do bloco do Maurício. O Ver. Eraldo parabenizou o vereador pelo projeto que é de muita importância 361 
para todos, relatando que reconhece a importância e grandeza do bloco do Maurício para o carnaval 362 
e para cultura, inclusive espera que esse projeto seja colocado em prática. O Ver. Carlos Eduardo 363 
parabenizou o vereador por esse grande projeto e mencionou a importância de um fato que sempre 364 
acontece no carnaval que vem na memória que resume o bloco de Maurício, citando que quando se 365 
aproxima o carnaval sua mãe sempre diz que só lembra do saudoso o pai dela, seu avô Neco Job 366 
sentado naquela calçada do antigo mercadinho de João de Joaquim Preto bolando de rir das crianças 367 
com medo e os cão de Maurício como era chamado correndo atrás do povo, mencionando que para o 368 
mesmo era um medo bom e gratificante demais, parabenizando Kaká, Preta, Monalisa, Neném de 369 
Osvaldo e a todos que fazem o bloco de Maurício permanecer na memórias de todos, que essa cultura 370 
nunca se acabe no nosso município no carnaval. O Ver. Francisco Inácio parabenizou o vereador 371 
pelo projeto e relatou que desde de criança quando morava no sitio no carnaval vinha uma vez 372 
quando os pais trazia todos para brincar no bloco do Maurício e anos depois passou ser presidente 373 
do bloco Jegue Elétrico e sempre quando era na segunda-feira subia para descer com o bloco, 374 
mencionando que recordo que o carnaval que deu mais gente foi em 2009, no ano que Cyrano nasceu, 375 
foram os 3 dias que deu mais gente e choveu todos os dias, mas o povo estava ligado naquela energia 376 
no bloco do Maurício, nesse tempo a promotora não queria, tentou embaçar, mas foi o maior carnaval 377 
e que continue, tem que respeitar o gosto de quem gostam e quem não gosta, citando que gosta de 378 
brincar carnaval e que a família permaneça com o bloco de Maurício com a nova geração que terá 379 
todo o apoio Vereador Júnior Inácio, porque ver a força de vontade das meninas e de todos que faz 380 
parte da equipe do bloco. O Ver. José Roberto parabenizou o vereador pela excelente ideia de colocar 381 
esse projeto o qual enaltece e coloca como patrimônio cultural do município o bloco do Maurício, 382 
mandando um abraço aos que estão à frente do bloco, principalmente Kaká, Monalisa e Josineide que 383 
estão assistindo a sessão e os demais componentes do bloco que organizaram este ano o carnaval da 384 
cidade Serra Negra, citando que em 2019 quando seu Maurício falecia estava lá na noite, porque é 385 
muito amigo de Clédina neta de seu Maurício e ela fez um convite para fazer uma oração lá em seu 386 
Maurício e com poucas horas ele faleceu e estava lá presente, um momento em que recordava muito 387 
que ali adormecia no sono da morte uma pessoa, mas que continuaria viva a cultura o seu legado, sua 388 
história, sua alegria, também lembra de Maurício vendendo CD e DVD que comprou muito para sua 389 
mãe de cantoria que ela gostava muito e mandava comprar quando o mesmo vinha para escola que 390 
parava ali em pretona, seu Maurício tem uma história em Serra Negra. A Ver. Ana Karinne relatou 391 
que a neta dele Josineide (chamada carinhosamente como Preta) está online assistindo a sessão e 392 
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colocou até uma mensagem que achou por bem ler, onde ela agradece por valorizarem a cultura de 393 
Serra Negra e relatando que o bloco do Maurício vai continuar com o apoio de todos os 394 
Serranegrenses, mencionando que seu avô Maurício está muito feliz e vai manter viva sempre a 395 
memória dele. O Ver. Flávio agradeceu a solidariedade de todos os vereadores e relatou que esse é 396 
um sinal que os vereadores trabalham e tem serviço prestado na Câmara, agradeceu também aos 397 
familiares, inclusive a mensagem da neta dele que a vereadora leu foi muito pertinente, relatando 398 
que não é momento de agradecer aos vereadores e sim os vereadores que ocupando o poder público 399 
agradece em nome da população de Serra Negra e hoje o maior ato carnaval no município é a saída 400 
do bloco de Maurício nas ruas de Serra Negra, relatando que quando foi presidente da Câmara no dia 401 
21 de novembro de 2018 concedia o diploma Pery Lamartine ao senhor Maurício Araújo, fazendo a 402 
leitura da publicação do diário oficial, ele foi homenageado em vida e recebeu esse título, deixando à 403 
vontade os familiares para que se quiser tirar uma segunda via do título na Câmara para deixar 404 
guardado, e agora transforma em lei que é o documento maior que uma Câmara pode fazer no 405 
município, que mostra a independência em relação ao Executivo e o Judiciário é um papel primordial 406 
dos vereadores, que sirva de incentiva ainda mais para o próximo ano ter um carnaval mais belo 407 
ainda, agradeceu ao prefeito municipal que proporcionou os 400 abadá e várias pessoas compraram 408 
uma quantia para distribuir para as pessoas. Não havendo mais nada a ser discutido, a Comissão de 409 
Legislação, Constituição, Justiça e Redação Final apresentou parecer favorável, aprovado por três (3) 410 
dos membros da comissão, apo s submetido a votação no plenário, aprovado por todos os vereadores 411 
presentes. Após, sendo colocado em discussão e submetido à aprovação do plenário o Projeto de Lei 412 
04/2024, foi aprovado por todos e o Sr. Presidente solicitou que a Secretária da Casa encaminhasse 413 
ao Executivo para sua sanção. Projeto de Lei 07/2024, em discussão, o Ver. José Roberto relatou 414 
que esse projeto de lei foi incentivado por jovens da comunidade que participam do Airsoft que é um 415 
esporte bem conhecido hoje já na cidade, mandando um abraço para Ítalo Lobo, Lucas, Pedro, Ícaro 416 
e Ramon Ramalho que pediram e sentaram com o mesmo para apresentar ideias para o projeto e 417 
ouvindo eles protocolou esse projeto para ficar a critério da avaliação de cada um e também da 418 
possível aprovação, mencionando a definição do que é o Airsoft, agradecendo em público ao prefeito 419 
que se disponibilizou esses dias a ouvi-los, relatando que vai ter um evento grandioso em maio do 420 
Airsoft em Serra Negra o município deu total apoio e eles estão muito felizes, citando que o projeto 421 
vai enaltecer o esporte na cidade. O Ver. Carlos Eduardo parabenizou o vereador pelo projeto e 422 
relatou que foi procurado também pelas pessoas que participam, seu compadre Mateus também 423 
participa, relatando que esse é um esporte que vem crescendo a cada dia e lembra que quando eles 424 
começaram em Serra Negra eles brincavam no parque de vaquejada de Tarciso, no tempo Ronald 425 
participava e o mesmo era motorista lá da empresa e até levou umas coisas para lá para eles fazer as 426 
barricadas, mencionando que viu a reunião que o prefeito fez com eles e relatou que tinha dito até a 427 
Mateus que ia fazer uma articulação com o grupo para que o prefeito desse esse apoio e ele já se 428 
dispôs, que esse evento traga mais pessoas de fora para o município que não irá só participar do 429 
evento e sim contribuir para o comércio local, parabenizando todos que faz parte do Airsoft de Serra 430 
Negra e relatou que o projeto terá seu voto favorável. O Ver. Flávio parabenizou o vereador pela 431 
implementação do projeto e relatou que espera que o governo do PT não impeça, não tenha como 432 
armamento, porque o que o governo passado fez na questão do avanço no armamento, 433 
principalmente quem é da zona rural não mexa até com o que conhece que é a pistola e a espingarda 434 
de ar comprimido no município, relatando que conversou sobre esse projeto de lei com o prefeito, 435 
inclusive ele disse que recebeu a comissão e ia passar para o jurídico a questão da legalidade, mas 436 
tem certeza que vai ser aprovado por unanimidade na Câmara para ver a questão da parte legal e 437 
esse é um mais um esporte que está inovando o Município de Serra Negra e tem que ter uma 438 
responsabilidade muito grande na questão da semana do calendário do município para tentar não 439 
encher demais, citando que pensou em colocar uma emenda para ser o dia, porque a sua preocupação 440 
é que Serra Negra é conhecida como a cidade do boné, mas produz leite, feijão verde e se criar a 441 
semana do feijão, a semana do leite, a semana do grau e outras semanas daqui a pouco tem que ter o 442 
ano mais de 100 semana para poder dar conta, relatando que ver esse lado, mas é justo e vai votar 443 
favorável, citando que já tem o da pesca que já teve homenagem, citando que é muito favorável ir 444 
colocando moção de aplauso e na medida que for crescendo vai transformando no em algo de mais 445 
peso, mencionando que lembra que a vaquejada só colocou no calendário depois que virou um marco 446 
no terceiro final de semana de maio, mas é louvável e espera que só faça crescer e que por ordem de 447 
governo não seja interrompido esse projeto. Não havendo mais nada a ser discutido, a Comissão de 448 
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Legislação, Constituição, Justiça e Redação Final apresentou parecer favorável, aprovado por três (3) 449 
dos membros da comissão, apo s submetido a votação no plenário, aprovado por todos os vereadores 450 
presentes. Após, sendo colocado em discussão e submetido à aprovação do plenário o Projeto de Lei 451 
07/2024, foi aprovado por todos e o Sr. Presidente solicitou que a Secretária da Casa encaminhasse 452 
ao Executivo para sua sanção. Projeto Decreto Legislativo 02/2024, em discussão, o Ver. José 453 
Roberto  relatou que Nailson Bezerra é um jovem empreendedor no ramo do queijo que veio morar 454 
em Serra Negra e traz queijos para Serra Negra para vender, é amigo da população, da Juventude, 455 
quem chega próximo a ele e pedir opiniões e conversar ver a sua alegria em participar hoje de Serra 456 
Negra do Norte, da economia, das famílias de Serra Negra e por esse motivo considero ele um cidadão 457 
Serranegrense, uma pessoa que merece receber esse título honorífico. O Ver. Eraldo parabenizou o 458 
vereador pela escolha e expressou satisfação em poder votar esse título de cidadão para uma pessoa 459 
que de fato tem uma convivência já com toda Serra Negra, uma pessoa que sem nenhuma dúvida 460 
merece receber esse título. O Ver. Carlos Eduardo parabenizou o vereador por conceder esse título 461 
a Nailson, mencionando a felicidade que ele demonstra quando está nos eventos na cidade e hoje tem 462 
família no município, um amigo animado, desejando a Nailson que seja bem-vindo à Serra Negra 463 
agora como cidadão Serranegrense. A Ver. Vania parabenizou o vereador pela indicação e relatou 464 
Nailson é uma pessoa que chegou há pouco tempo em Serra Negra, mas que conhece todas as pessoas 465 
em Serra Negra e é amigo de todo mundo, uma pessoa carismática que se dá bem com todos, citando 466 
que ele é casado com Janaine prima de Juninho é praticamente da sua família, por isso está muito 467 
feliz pela indicação. A Ver. Ana Karinne parabenizou o vereador por estar trazendo o nome de 468 
Nailson para ser agraciado com o Título de Cidadão Serranegrense muito justo e merecido, Nailson é 469 
um empreendedor, uma pessoa bem quista no município. O Ver. Alysson parabenizou o vereador 470 
pela indicação e relatou que Nailson é uma pessoa muito querida em Serra Negra e se tornou um 471 
serra-negrense, é casado com uma Serra-negrense, tem muitas amizades, é uma pessoa simpática, 472 
agradável, que tem amizade com todo mundo, educado, citando que não tem muita proximidade com 473 
ele, mas ver o que as pessoas falam dele e só é coisas boas, por isso espera que ele continue na nossa 474 
cidade, ele adotou Serra Negra como a cidade dele e Serra Negra adota ele como Serranegrense. O 475 
Ver. José Roberto agradeceu as palavras do vereador e relatou que Nailson vai ficar muito feliz e 476 
também tem Pedro Henrique que é filho dele e é seu amigo e vai ser igual ao pai simpático, 477 
carismático e também Janaine que é a esposa filha de Nicinha e é uma pessoa extremamente boa que 478 
adotou Nailson em Serra Negra e através dela e da família adota Nailson como cidadão 479 
Serranegrense. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo 480 
nenhum voto contrário, o Projeto de Decreto Legislativo foi aprovado por todos os vereadores 481 
presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que publique e arquive para 482 
posterior entrega. Requerimento 10/2024, em discussão, o Ver. José Roberto relatou que foi 483 
apresentado o requerimento depois de ouvir pais que mandarem fotos reclamando do parquinho da 484 
praça e que desde o ano passado que vem pedindo a recuperação, também o parquinho do bairro 485 
Arécio que está em um estado precário, quebrado, sem cobertura, por isso pede ao poder municipal 486 
que dê visibilidade a esses parquinhos, porque as crianças gostam de brincar nesses ambientes e 487 
estão sem poder frequentar esses parquinhos pelo fato de estarem totalmente precários, tanto o da 488 
praça pública quanto o do bairro Arécio Batista e também outra situação que queria apresentar 489 
através desse requerimento é que sejam instalados parques tanto na praça da Lagoa da Serra, na 490 
praça do bairro da Liberdade e na praça da Lagoa para as crianças brincar, citando que nessas praças 491 
não dispõe desses equipamentos, mencionando que tem dinheiro na prefeitura e que solicita que o 492 
prefeito possa dar visibilidade a essas questões com brevidade, porque realmente está precisando de 493 
manutenção nesses parquinhos. O Ver. Eraldo parabenizou o vereador pelo requerimento e relatou 494 
que é testemunha da carência de um conserto em todos esses parquinho e que geralmente quando 495 
se contrata essa mão de obra especializada de um marceneiro, uma pessoa para pintar, trocar um 496 
parafuso, mexer na madeira é a mesma pessoa e era muito bom que pudesse fazer um levantamento 497 
antes e garantir o conserto e melhoramento em todos, inclusive também esteve lá na escola da 498 
Fazenda Solidão e lá também está precisando de conserto e o Vereador Sesiom já pediu 499 
anteriormente, mas precisa ser feita a revisão em todos esses parquinhos e como o vereador falou 500 
acrescentar onde não tem, citando que a única escola da zona rural que ainda não dispõe é a da 501 
comunidade Arapuá, que isso possa ser visto com bons olhos e ser feito de forma rápida e que atenda 502 
a todos. O Ver. Flávio relatou que é solidário e vota favorável, e também concorda com a ideia do 503 
Ver. Eraldo para abranger a manutenção de todos os parquinhos, até porque tem conversado com o 504 
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prefeito e sente a retomada dos serviços, como já explicou o ano passado foi um ano de contenção de 505 
despesas e esse ano na fala dele já viu que além de ter recuperado todas as UBS esse ano vai fazer 506 
uma volta em todas elas, relatando que o requerimento era para ser todos os parques infantil do 507 
município e na justificativa dava o exemplo do Lagoa da Serra que a população já tinha solicitado, 508 
mas mesmo que fique só específico como líder do prefeito vai fazer um apelo para que faça uma 509 
revisão geral em todos eles. O Ver. Sesiom parabenizou o vereador pelo requerimento, um 510 
requerimento antigo na Casa que no primeiro ano de mandato a Ver. Ana Karinne fez esse mesmo 511 
requerimento solicitando a recuperação desses parquinhos e nos dois últimos anos o mesmo também 512 
colocou e incluiu todos os parquinhos do Município de Serra Negra do Norte que estavam precisando 513 
dessa reforma, relatando que fica triste em ver esse tipo de requerimento, porque o principal 514 
parquinho de Serra Negra do Norte é em frente à prefeitura e o prefeito sai e entra ali todo dia não 515 
precisaria um vereador está colocando um requerimento desse para ajeitar um parque que é visível, 516 
é notório decadência na qualidade daquele parque, gerando um risco a uma criança ou quem faz uso 517 
dele, que o Executivo se sensibilize e faça essa recuperação, citando que é tanto dinheiro na conta da 518 
prefeitura e tem que estar implorando há 4 anos para consertar um parque, fazendo o mesmo 519 
requerimento e essa solicitação é o pedido de muitos pais que pedem para consertar esses parques 520 
que existem no Município Serra Negra do Norte, não só da Praça Senador Dinarte Mariz, 521 
mencionando que foi fotografar o do Arécio e viu a decadência, o estado que está esses parquinhos, 522 
mas com certeza esse ano provavelmente vai vir mudanças nessas situações em Serra Negra do 523 
Norte, porque já é ano de campanha e vai ver melhorias. O Ver. Flávio relatou que mais uma vez 524 
escuta e ver que é discurso de oposição em cima de a prefeitura tem dinheiro, citando que quando 525 
escuta isso não pode deixar de falar da competência do gestor de correr atrás de recursos e um deles 526 
de suma importância no município que já vai passando da cifra de 17 milhões de reais que é a questão 527 
do CFEM, ressaltando que está sendo repetitivo, mas pra população que tinha candidato na eleição 528 
passada que não sabia nem o que era CFEM e o Prefeito Serginho não só sabia como correu atrás e 529 
conseguiu e recurso e hoje a prefeitura tem e discorda de ser ano eleitoral, porque na questão dos 530 
parquinhos vai fazer esse ano por ser ano de eleição, porque o bairro da Lagoa prefeitos e prefeitos 531 
passaram e prometeram e ele não deixou para fazer em ano eleitoral, o distrito industrial está se 532 
fazendo agora, porque as licenças foi uma luta de todos até dos vereadores, mas estava apto, o 533 
financiamento que autorizou já foi pago mais de quatro parcela e estava pronto para ser iniciado o 534 
ano passado, o pórtico começou, as ruas estão calçadas e quem viu a mensagem do prefeito viu que 535 
ele passou uma manhã dizendo obras e obras que fez se credenciando como um dos maiores prefeitos 536 
do Município de Serra Negra do Norte, sendo solidário ao requerimento do vereador que tem que 537 
recuperar parquinho, mata-burros, todas UBSs foram recuperadas e tem que fazer uma revitalização 538 
de novo, as escolas municipais da qual parabeniza o zelo da Hermes Fortunato, a diretora Rosinha, 539 
vai ser haver a mudança da fiação do elétrica do ABC, porque tentou de várias maneiras para dar 540 
certo, mas tem que mudar toda fiação, relatando que as pessoas tem que entender que ano de eleição 541 
a prefeitura não vai fechar as portas e tudo que vai se fazer no ano de eleição é porque é ano de 542 
eleição, não, a administração tem que continuar e graças à responsabilidade do gestor, mérito dele 543 
de organizar, tirar uma folha de pagamento que 52% do FPM era gasto com funcionário e hoje está 544 
em 32%, é 20% de economia, é gestão do dinheiro público e se sobra dinheiro faz obras, mas se Deus 545 
quiser a situação dos parquinhos vão ser resolvidos. A Ver. Ana Karinne somou-se a proposição do 546 
reparo dos parquinhos infantis que tanto as crianças gostam de brincar e é notório nos finais de 547 
semana os pais se locomovem até a praça pública com as crianças para brincar e ver a alegria e 548 
realmente é necessário fazer esses reparos, ressaltando que como foi citado que já havia feito essa 549 
proposição em 2020/2021, inclusive o pedido na época foi atendido e realizado os reparos desses 550 
parquinhos, e tem fotos comprovando que os funcionários desmontaram a casinha e deixaram a 551 
casinha perfeita e até postou no seu Instagram que o pedido foi atendido no dia 17 de junho de 2021, 552 
então esse ano acredita que Serginho vai atender também e fazer os reparos, mas o que acontece 553 
infelizmente é que o tempo vai deteriorando a madeira com o brincar e tem a questão até de 554 
vandalismo, hoje realmente está precisando mais uma vez de reparos e melhorias nos parquinhos 555 
infantis, relatando que é algo pequeno, mas que é tão significativo para as crianças. O Ver. Flávio 556 
parabenizou a Ver. Ana Karinne por resgatar isso no arquivo seu celular que tem mais de 22 mil fotos, 557 
lembrando que em 2021 no primeiro ano dessa segunda gestão do prefeito e trabalhou, relatando 558 
que o trabalho vem ano a ano e houve uma queda de maio até agosto de 2023 e de agosto a dezembro 559 
com mais austeridade e isso foi justificado por diversas vezes, mas graças a responsabilidade, o 560 
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controle do dinheiro público e uma gestão responsável é que esse ano tem o recurso continua e vai 561 
ser mais um ano de progresso para o Município Serra Negra como foram os outros anos, tirando esse 562 
período de 2023 precisou ter uma responsabilidade. A Ver. Vania parabenizar o vereador pelo 563 
requerimento que é de suma importância e vai proporcionar cada vez mais o bem-estar das crianças 564 
que é brincar e aproveitam o parquinho para o seu lazer, relatando que reconhece o zelo que o gestor 565 
vem mostrando na administração atual e espera que seja atendido, como a vereadora falou que em 566 
outros anos tinha feito esse requerimento e que foi recuperado e todos são testemunhas e 567 
presenciaram a recuperação do parquinho, inclusive esse da praça em frente à Igreja Matriz de Nossa 568 
Senhora do Ó foi feito a recuperação, mas que com as ações do sol, da chuva, do vento e até ações de 569 
vandalismo destrói o parquinho e tem que manter essa manutenção a cada ano, ano passado 570 
infelizmente com as quedas dos repasses todos os planejamentos que foram feitos, foram impossíveis 571 
ser realizados e esse ano espera e acredita que vai ser recuperado mais rápido possível, como é o 572 
exemplo de várias outros bens e imóveis públicos que a administração vem recuperando e pediu para 573 
subscrever o requerimento. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, 574 
não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. 575 
Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao 576 
seu destino. Requerimento 11/2024, em discussão, o Ver. Francisco Inácio relatou que esse 577 
requerimento é atendendo as mães dos alunos de Serra Negra que pedem que seja liberado para os 578 
estudantes que é bolsista em Caicó ou estudam em escola particular, citando que é o sonho dos pais 579 
ver os filhos formados, muitas vezes quando é escola particular é a família que paga aquela escola, 580 
portanto esses alunos precisam desse ônibus para Caicó para estudar e é muito importante dá 581 
oportunidade a essas pessoas, por isso pede que o prefeito faça esse projeto de lei e envie para essa 582 
Casa para ser aprovado e ajudar os estudantes. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo 583 
submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os 584 
vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse 585 
o requerimento ao seu destino. Requerimento 12/2024, em discussão, o Ver. Francisco Inácio 586 
relatou que todos em Serra Negra sabe o anseio da população e o sonho que cada pessoas que mora 587 
dentro de casa dos pais de ter sua casa e faz muito tempo que Serra Negra teve casa construída, a 588 
última vez foi em 2016, e agora tem esse terreno que pertence ao município e a população querer 589 
saber se já está elaborado um plano de casas populares para essas pessoas que tanto sonha com sua 590 
casa, e pede a Deus que venha ser construído casas populares para Serra Negra para ser doado essas 591 
pessoas que não tem sua moradia. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 592 
votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores 593 
presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o 594 
requerimento ao seu destino. Requerimento 13/2024, em discussão, o Ver. Carlos Eduardo 595 
relatou que esse requerimento partiu do pedido de moradores e como está diariamente na 596 
Serranegrinha na fábrica de boné e ver a velocidade dos carros e motos no bairro e já chegou a matar 597 
animal, relatando que ver o receio das pessoas pedindo providência para ver se reduz a velocidade 598 
desses transportes, mencionando que presenciou várias vezes que as pessoas sobem parece avião 599 
querendo pegar impulso e voar, por isso pede e espera que seja atendido esse requerimento por parte 600 
do Poder Executivo. O Ver. Sesiom parabenizou o vereador pela fala e relatou que esse problema é 601 
um caso sério dentro de Serra Negra e que todos já presenciaram atos de irresponsabilidade nas vias 602 
públicas da cidade, as pessoas excedem a velocidade em motocicletas e carros gerando risco à 603 
população, deixando o alerta para que as pessoas que esteja escutando sua fala que tenha consciência 604 
e tente andar no limite da velocidade, citando que Serra Negra é uma cidade pacata, pequena e o local 605 
mais distante de um para o outro não dura 5 minutos de motocicleta e as pessoas ficam empinando 606 
nas ruas da cidade, muitos jovens delinquentes empinando, mencionando que não é contra que 607 
ninguém a quem empina moto desde que empine com segurança e em algum local apropriado, isso é 608 
um assunto até um pouco polêmico, mas o que ver são os jovens empinando moto nas vias públicas, 609 
principalmente nas principais avenidas da cidade correndo o risco de causar um acidente com outra 610 
pessoa, criança, idoso, gerando um risco de vida, de acontecer um acidente grave até com a própria 611 
pessoa que está empinando, citando que ver direto as pessoas empinando na BR, na entrada de Serra 612 
Negra e no Arécio Batista já presenciou várias vezes, por isso deixa o alerta e pede consciência a 613 
população. O Ver. Carlos Eduardo agradeceu as palavras do vereador e relatou que no bairro da 614 
Liberdade de 11 horas o corredor é movimentado demais de moto e carro, é um bairro que tem 615 
muitas crianças brincando em ruas e precisa que seja tomada as providências o mais rápido possível. 616 
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O Ver. Flávio parabenizou o vereador pela proposição e os demais vereadores pelo debate e relatou 617 
que essa é uma preocupação do mesmo como vereador e tem conversado isso com o prefeito e 618 
algumas providências, inclusive anunciou que vai melhorar a iluminação do bairro da Liberdade e 619 
que tem até uma proposição da Vereadora Vania também da iluminação pública do bairro da 620 
Liberdade e tentar cada vez mais melhorar essa situação e o gestor que vier já que esse é o último 621 
ano de gestão do Prefeito Serginho tem que socializar cada vez mais o bairro da Liberdade para 622 
ninguém ver o bairro como algo diferente de Serra Negra, relatando que luta muito por isso, citando 623 
que o bairro da Lagoa só faltava calçar e sanear e hoje todos veem como um bairro normal de Serra 624 
Negra, mas o povo tem dificuldade de ver o bairro da Liberdade como um bairro comum e igual a 625 
todos os outros bairros de Serra Negra, o gestor tem que tomar essa providência de olhar o bairro da 626 
Liberdade, na questão de organização do trânsito que o requerimento está solicitando é a iluminação 627 
pública, a praça que foi o primeiro passo, uma emenda conseguida pelo Ver. Alysson junto com o 628 
Deputado Benes Leocádio, parabenizou o empresário Manoel Gato que está fazendo uma mega 629 
fábrica no bairro da Liberdade, a diretora da escola Herme Fortunato pela maneira organizacional da 630 
escola que não deixa a desejar com nenhuma outra escola municipal e particular, é melhor em muitos 631 
aspectos, ressaltando que esse é o trabalho que deve fazer de mãos dadas os vereadores, o prefeito  632 
o vice-prefeito e o Ministério Público, independente de partido esse trabalho precisa ser feito. O Ver. 633 
Sesiom relatou que além de quebra-molas, em alguns locais realmente é preciso faixas de pedestre 634 
também que é muito essencial dentro do município, principalmente faixas elevatórias, mencionando 635 
que já fez requerimentos nessa Casa solicitando e faixas elevatórias faixas de pedestre em alguns 636 
locais que tem mais movimento durante o dia na cidade e infelizmente não foi atendido, mas é uma 637 
opção também para organizar o trânsito de Serra Negra e trazer mais segurança principalmente para 638 
os pedestre. A Ver. Vania parabenizou o vereador e relatou que essas ações possibilitam o 639 
melhoramento de um setor através dos requerimentos, porque diariamente percebe e com isso tenta 640 
evitar certos problemas futuros como possíveis acidentes, atropelamentos e no bairro da Liberdade 641 
já tem várias fábricas funcionando e está instalando uma grande fábrica lá e no seu requerimento 642 
que pede a iluminação e a ampliação da iluminação de vários outros setores, ressaltando que tem que 643 
montar a estrutura para que possa atender a demanda do bairro e melhorar a qualidade de vida 644 
daquelas pessoas que moram e as pessoas que vão frequentar, o fluxo de pessoas vai aumentar no 645 
bairro da Liberdade em consequência dos empreendimentos que estão sendo instalados. O Ver. 646 
Alysson relatou que com a instalação da fábrica nova que terá a inauguração no final do próximo 647 
mês e vai aumentar mais ainda o fluxo de motos veículos naquele bairro. Não havendo nada mais a 648 
ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi 649 
aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da 650 
Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino.  Requerimento 14/2024, em discussão, o 651 
Ver. Sesiom relatou que esse é um requerimento que também coloca todo ano para saber a relação 652 
nominal e quantitativa das medicações fornecidas pela Farmácia Básica do município, relatando que 653 
em algumas ocasiões a população chega ao mesmo como representante do povo para informar e 654 
comunicar a falta de alguns medicamentos, e através dessa reclamação da população coloca esse 655 
requerimento mais uma vez para saber como é que está o estoque da Farmácia Básica do município. 656 
Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 657 
contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. 658 
Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. 659 
Requerimento 15/2024, em discussão, o Ver. Flávio relatou que esse requerimento colocou no 660 
final do ano passado e está repetindo, relatando que foi o pedido de várias pessoas, mas é notório 661 
quando anda nesse trecho da Ananias com a Clementino que as marcas do asfalto, do quebra-molas 662 
já foi apagado e já se tem dificuldade de se passa nos quebra-molas sem visualização, muitos 663 
populares pediram, dentre eles o Bombeiro que disse que um amigo dele chegou a quebrar o carro 664 
passando em um quebra-molas e como  no ano passado não foi feito pela contenção de despesas 665 
espera que agora faça, por isso faz um apelo ao prefeito municipal para que esse requerimento seja 666 
atendido ainda nesse primeiro semestre, que seja feito a revitalização dessa pintura do trecho do 667 
asfalto do município. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo 668 
nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na 669 
sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 670 
destino. Requerimento 16/2024, em discussão, a Ver. Vania relatou que esse requerimento se deu 671 
através de pedidos dos moradores do bairro da Liberdade que já é carente de uma iluminação assim 672 
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como várias outras ruas da cidade e sabe que as avenidas principais como a Coronel Clementina e a 673 
Ananias Monteiro foram todas iluminadas na administração atual, mas que as outras ruas também 674 
precisam de melhoramento na iluminação e no bairro da Liberdade agora está se instalando fábrica 675 
de grande porte e já tem inauguração prevista para o próximo dia 30 de março e aquele bairro vai 676 
passar a ter cada vez mais visitas de fluxo de clientes, empreendedores e os trabalhadores que vão 677 
está lá diariamente e os moradores precisam cada vez mais ter uma segurança, principalmente 678 
quanto a iluminação para ter maior visibilidade das pessoas que estão frequentando o bairro e 679 
melhorando e ampliação a iluminação do bairro vai causar o bem-estar e tranquilidade aos 680 
moradores e a todos que lá frequentam, lá já funciona fábricas de pequeno porte no setor boneleiro, 681 
também está sendo finalizando a construção dos galpões industriais que logo vão passar ser usado e 682 
vai ser cava vez mais frequentado o bairro, com o desenvolvimento do bairro vai desperta nas 683 
pessoas o interesse de colocar um comércio e também de visitantes, lá tem uma praça linda, que teve 684 
a honra de denominar como Chico de Josué, por isso pede a administração essa ampliação na 685 
iluminação do bairro iniciando logo no final do complexo, pegando o corredor e dando continuidade 686 
a essa iluminação em todo o bairro da Liberdade. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo 687 
submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os 688 
vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse 689 
o requerimento ao seu destino. Requerimento 17/2024, em discussão, o Ver. Eraldo relatou que 690 
esse é um requerimento que torna-se repetitivo e que costuma fazer, relatando que durante todo o 691 
ano sempre está visitando a zona rural e tenho sido apelado pelos pais com relação a esse problema 692 
que não é de hoje e sabe que o município deve tomar os cuidados durante todo o ano, principalmente 693 
antes de começar as aulas tem que fazer uma revisão nos veículos escolares, bem como cobrar a 694 
revisão e até mesmo a vistoria dos transportes que prestam serviço através da firma, mas se depara 695 
todo ano com esse tipo de problema, o ano passado todos viram o mesmo postar na redes sociais e 696 
cobrar na Câmara essa providência e essa semana se deparou com diversas reclamações nesse 697 
sentido e é verdade que existe ônibus escolares precisando substituir os pneus, com problemas nos 698 
freios, presenciou no final do ano passado no corredor de Serranegrinha andando todo penso, não 699 
sabe o tipo do problema, mas o que chama atenção e pede para que a secretaria competente tenha 700 
mais cuidado de fazer esse serviço antes de começar as aulas, mencionando que não é possível que 701 
só faça as coisas toda a vida como falou que na comunidade Solidão passou uma semana sem aula, 702 
porque começou o serviço de recuperação depois que começou as aulas, será que no colégio ABC só 703 
vão consertar aquela energia depois que houver uma um incêndio, por isso em nome dessa 704 
comunidade estudantil e dos pais pede providência antes que venha acontecer um problema maior 705 
e mais grave, essa é a reclamação e chama de atenção no sentido de melhorar a qualidade dos 706 
transportes escolares. O Ver. Flávio parabenizou o vereador pela preocupação com o transporte 707 
escolar e relatou que entende que todos devem ter essa preocupação e que no dia anterior teve um 708 
vídeo rolando de um ônibus que apareceu o problema e na hora que apareceu foi detectado e 709 
consertado, mas todos os carros são passivos de acontecer alguma coisa e precisar de conserto, 710 
salientando que foi atrás e as informações e no município tem transporte escolar também do Estado 711 
e o ano passado houve problema no início do ano e quem trouxe os alunos foi o carro do município, 712 
inclusive no início das aulas o Estado não estava com os carros tudo ok e foi autorizado transportar 713 
os alunos da Leomar no ônibus do município, inclusive era uma rota que o próprio Vereador Eraldo 714 
fazia em seu carro outras várias vezes o carro que traz o pessoal do Entre Serra deu problema e Padre 715 
Gil falava com a secretaria de educação e o pessoal sempre veio no município, mencionando que não 716 
é querendo ser contra A ou B, relatando que é favorável e pediu para subscrever o requerimento do 717 
vereador, mas tem que correr atrás e cobrar ao prefeito, ao Estado, ao Governo Federal, citando que 718 
saiu uma notícia que a ECAM um colégio de Caicó aí diz mais não é do Município Serra Negra não tem 719 
que trazer o assunto que é do Estado, mas está interditada com risco eminente de um acidente grave, 720 
a do ABC foi relatado pelo vereador a questão da fiação, uma escola construída há mais de 50 anos 721 
pelo Prefeito Dilvan na época, a maior escola do município e está precisando da fiação, mas já está 722 
em licitação, foi tentado se resolver com a questão dos ar condicionados de uma maneira mais 723 
econômica e ficava disparando os ares, vai ter que trocar toda fiação, mas tem uma licitação para 724 
fazer, tem uma responsabilidade, ressaltando que é justo cobrar e é dever do vereador, citando que 725 
não viu uma solicitação na Câmara com crítica do vereador ao transporte do Estado, mas é preciso 726 
cobrar do Estado, do município de quem for, porque é para o bem de Serra Negra, mas vai lutar e o 727 
que precisar de melhorar no transporte de escolar pode o procurar que corre atrás de prefeito, 728 
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citando que diversas conversas teve com o prefeito sem trazer para essa Tribuna, hoje teve uma 729 
sobre algo que viu e não quero levar a público, porque já está tomada a providência, mas detectou foi 730 
atrás coisa que nem os vereadores da oposição detectaram e o mesmo corre para tentar resolver o 731 
problema. O Ver. Eraldo reafirma do conhecimento e do testemunho que tem que tem com relação 732 
à parceria entre motoristas que muitas vezes supre o problema do município para estado e vice-733 
versa, inclusive o ano passado sabe a quantidade de vezes já no final do ano o quanto foi importante 734 
o motorista e a firma que presta serviço para o estado suprir uma necessidade exatamente de uma 735 
determinada rota que o município não estava podendo e acha isso correto, mas não quer sair do foco 736 
e respeita demais quando o vereador faz as críticas sobre o estado, mas nunca questionou e nem vou 737 
questionar, até porque está na Câmara não para cobrar a providência da escola ECAM lá em Caicó, 738 
mas para cobrar as providências que as pessoas trazem do município e insiste em dizer que está 739 
muito mais preocupado com o problema dos transportes escolares, tantos contratados como os 740 
ônibus escolar do município que é onde tem presenciado e é testemunha dos constantes problemas 741 
que tem acontecido e vai continuar cobrando, porque esse é o seu dever e obrigação e existe 742 
problema sim, porque o mesmo às vezes tem o cuidado de tirar a foto e não sei se vão trocar essa 743 
semana, mas essa semana vai procurar tirar a foto para mostrar ao vereador como é que estar os 744 
pneus determinado ônibus que está viajando, os problemas que já aconteceram, citando que é 745 
“primeiro os meus, depois os teus”, e não desconhece os problemas que vem a acontecendo por parte 746 
do estado, mas está cobrando primeiro os problemas do município. O Ver. Flávio relatou que mais 747 
uma vez o vereador quer destorcer o assunto, acabou de dizer que é favorável, mencionando que 748 
quer que ele tire a foto dos pneus do município e do estado, ele começou dizendo que acontece o 749 
contrário também, mas o mesmo não disse que não acontecia, o vereador disse que carro do 750 
município dera, o problema e o mesmo disse que os do estado também deram e que inclusive o 751 
município carregou aluno do estado e se o estado carregou do município também tem que carregar, 752 
quando tiver problema e se for passando em um carro e couber gente tem que trazer, como ele 753 
também tem que trazer, se tiver problema na escola de Serra Negra ele tem que dizer e o mesmo 754 
também, aí a de Caicó não vai dizer, porque é do estado, a governadora ontem lançou conserto das 755 
estradas na zona oeste e deixou o Seridó sem nenhuma aí não vai dizer se usa essa estrada quando 756 
vai para Natal, porque a escola é de Caicó vai querer que caia por cima da cabeça dos alunos, assim 757 
não tinha repercussão dos falatórios da guerra de Israel que é do outro lado do mundo e se preocupa, 758 
imagine Caicó, o que quer é a preocupação em geral tanto que pediu para subscrever, mas quem ver 759 
a crítica, ver que é uma crítica tendenciosa, criticar uma gestão que tem feito muito por Serra Negra, 760 
tem falhas sim, mas gestores passado também tiveram falhas, independente do lado político e não 761 
está preocupado com o lado político ou de ser ano de campanha, mas está dizendo que o prefeito está 762 
trabalhando e muito e como vereador se detectar um problema seja do município ou do Estado em 763 
Serra Negra tem que dizer e sensibilizar e recursos públicos independente de onde vem, quer saber 764 
dos alunos do município, do Seridó, do estado e do país, porque tudo é uma consequência, relatando 765 
que não está preocupado e mencionou que o vereador não disse se aceita ou não o mesmo subscrever, 766 
citando que não vai assinar em cima em questão de respeito, mas de lado, embaixo não assina e vai 767 
falar pessoalmente com o prefeito e pedir para ele falar da preocupação com as empresas que foram 768 
contratadas da frota do município, relatando que repito o ano passado estava em contenção de 769 
despesa do município e as licitações estão sendo feitas e todos sabem a burocracia, o Governo Federal 770 
assumiu em 1 de janeiro de 2023 e ainda não se recuperou, ainda está no balão de oxigênio, mas tem 771 
que ter paciência, mas o vereador está de parabéns e deseja subscrever o requerimento. Não havendo 772 
nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o 773 
requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente 774 
solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 775 
18/2024, Em discussão, o Ver. Flávio relatou que desde já oferece a todos para subscrever o 776 
requerimento e pediu a população, funcionários da Casa, empresário de fábrica, funcionários e todos 777 
que se sentem prejudicado pelo fornecimento de energia elétrica da companhia COSERN no 778 
município, citando que hoje na sessão da Câmara teve umas 3 interrupções e esse problema vem 779 
acontecendo há mais de 20 anos que o Município Serra Negra vem crescendo, aí sim diz que tem ano 780 
de eleição que marcam reunião na Câmara e não convida os vereadores de uma bancada só de outra 781 
e faz como fosse resolver o problema de Serra Negra e até agora nada, muitas vezes pega esse 782 
microfone e diz que o vereador não tem poder disso, citando que na terça passou grande parte do dia 783 
com o Procurador Dr. Antônio para saber como faz para trazer a Cosern para dentro, porque no dia 784 
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6 numa terça-feira teve uma queda de energia e as pessoas ligando, pedindo que quem tiver 785 
documentado de solicitação da Cosern entregue cópia na Câmara para essa audiência pública, citando 786 
que do dia 6 ao dia 9 faltava e voltava, e teve o cuidado de falar com Anchieta e ele disse que teve 787 
problema em 15 máquinas e também vai fazer um levantamento com ele minucioso para trazer para 788 
audiência o que é que houve nessas máquinas detalhadamente, citando que soube que na fábrica de 789 
Artur teve problemas também e para não dizer o Vereador Flávio estava dizendo e não foi desse jeito, 790 
segundo informações que recebeu ou reclamação na terça, na quarta e na quinta não veio ninguém 791 
resolver o problema, vieram na sexta e o município interviu e viu que o problema segundo eles era 792 
em um determinado transformador, mas os danos que provocou, e porque se o problema era no 793 
transformador continua os problema em Serra Negra, o Ver. Tiago está dizendo que no sítio Floresta 794 
passou um dia e meio sem energia, relatando que é uma falta de respeito de 20 anos, se fosse um 795 
problema atípico, mas o primeiro passo é a audiência pública, mas é claro e evidentemente e agora 796 
diz que não tem poder de trazer a Cosern para essa audiência pública, mas é o primeiro passo e se 797 
eles não vieram tem o poder de abrir uma CPI que precisa de 6 votos dos vereadores e acredito que 798 
nesse caso vai ter unanimidade e com a CPI é obrigado, porque eles são convocado e não são 799 
convidados, mas é importante que cada vereador procure pessoas que reclamam e saibam de forma 800 
concreta perdas que houve, o Ver. Sesiom disse que queimou 2 ar condicionados, mas é levantar fatos 801 
concretos, citando que é leigo no assunto, mas Serra Negra precisa de uma subestação e tem que 802 
resolver, dar um pontapé inicial e encurralar, tem que ter ajuda da população, dos empresários, do 803 
prefeito municipal para trazer a Cosern para dentro do Poder Legislativo para debater e eles assumir 804 
compromisso com a população de Serra Negra para tentar resolver esse problema de energia de mais 805 
de 20 anos que tem o município. O Ver. Alysson parabenizou o vereador pelo requerimento e relatou 806 
que todo ano vai ter que fazer um requerimento solicitando uma audiência pública, porque já faz 807 
mais de 20 anos que tem esse problema de energia no município, o consumo aumentou, ressaltando 808 
que é marcar essa audiência e tentar mobilizar os donos de fábrica, comerciantes e população para 809 
que venham nesta Casa trazer suas reclamações até para os vereadores saber mais e trocar alguma 810 
ideia, talvez juntar uma comissão, um advogado pegar essas causas e entrar com as ações contra 811 
Cosern e começar a cobrar indenização por dano material e moral para ver se diminui um pouco isso 812 
e por falar em e ano de eleição agora a última eleição do estado teve um pré-candidato que veio bater 813 
nessa Casa tratar do assunto das quedas de energia, mas o ano passado já não veio, e esse ano sugere 814 
o vereador convidar o secretario de desenvolvimento econômico que esteve presente nessa reunião 815 
informal para que venha participar, porque tem tudo a ver com o desenvolvimento econômico do 816 
Seridó, Serra Negra é a cidade que mais produz boné e tem fábricas, então que participe também 817 
dessa audiência pública a secretaria de desenvolvimento econômico e que não venha só em ano de 818 
eleição, porque se falou tanto em ano de eleição e é bom lembrar que nesse caso foi ano de eleição e 819 
além disso se tivesse sido em ano de eleição e tivesse resolvido, tinha sido boa, mandaram uns carros 820 
da Cosern mexeram nos postes, tiraram e postaram umas fotos mexendo em poste com aquele 821 
elevador, dizendo que acabou com o problema da energia de Serra Negra na mesma semana teve 822 
queda de energia na sua casa, inclusive comentou com seus amigos na época que na estavam falando 823 
que tinha melhorado a energia por causa daquilo, relatando que se tivesse resolvido ótimo, que ano 824 
de eleição sempre aconteça mais trabalhos, mas vir só fazer política, atrás de voto, porque nunca 825 
anda no município e no ano da eleição vem e simula essa reunião como se tivesse se realmente feito 826 
algo na prática e não viu nada melhorar e os donos de fábricas, comerciantes e a população sabe que 827 
não melhorou nada na energia desse dia para cá, citando que é um problema que deixa indignado, 828 
porque faz muito mais de 20 anos que tem esse problema e podia dizer que está melhorando, mas 829 
nessa audiência é tentar mobilizar também para trazer alguém da Cosern para poder pelo menos 830 
falar mal na frente de alguém, porque até ruim fala mal da Cosern se não tem ninguém para escutar 831 
o desaforo, se não vier ver o meio legal de trazer, até através de uma CPI e convidar a secretaria de 832 
desenvolvimento econômico do estado para que ela se preocupe esse ano também que é ano de 833 
eleição coincidentemente e é arriscado eles virem participar para debater esse problema que 834 
provavelmente só vai ser resolvido através de uma de uma subestação, pedindo para subscrever o 835 
requerimento. O Ver. Sesiom parabenizou o vereador pelo requerimento e pediu para subscrever, 836 
relatando que esse é um assunto já muito debatido nesses 4 anos de Câmara, a péssima qualidade do 837 
serviço da Cosern no Município de Serra Negra do Norte que é péssimo, citando que “um cachorro 838 
não pode mijar num poste” que já falta energia, convida a Cosern para audiência pública, faz 839 
requerimento e nada é resolvido e deixou como sugestão debatendo já montar a CPI da Cosern, 840 
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porque realmente é uma vergonha o que essa Cosern faz em Serra Negra, por isso vai subscrever o 841 
requerimento para dar mais força. A Ver. Ana Karinne parabenizou o vereador por estar trazendo 842 
essa proposição solicitando uma audiência pública, relatando que é através de uma audiência que 843 
consegue levantar dados concretos para buscar possíveis soluções, como já foi falado a questão da 844 
falta de energia constante no município é um problema antigo, a população clama por melhorias e 845 
todos os vereadores sem exceção já abordaram essa questão em plenária e também já apresentaram 846 
diversas proposições sejam elas de audiências públicas ou cobrando uma subestação para cidade, 847 
inclusive já apresentou essa problemática a parlamentares como ressalta o Deputado Ezequiel 848 
através de pedido, já apresentou essa proposição na Assembleia, já foi aprovado lá, já levou também 849 
essa problemática a Brasília quando teve o ano passado lá nos gabinetes dos parlamentares e levou 850 
por escrito a questão da quantidade de fábricas no município que hoje necessita de melhorias no 851 
fornecimento de energia, mas há anos debate e busca a concretização dessa melhoria de energia e 852 
infelizmente até hoje não obtive ação concreta de implantar a subestação, mencionando que não sabe 853 
qual dificuldade é de implantar, porque já recorreu a parlamentares, já debateu, mas continua nessa 854 
luta, então espera que nessa audiência pública possa mobilizar o número máximo de pessoas 855 
prejudicadas com a questão dessas faltas constantes de energia para que venham a Câmara e traga 856 
seus danos, sua palavra, que vão fazer mais uma vez ações, pode até buscar comissões, porque isso é 857 
o papel do vereador ficar reivindicando buscando até que a problemática seja sanada, relatando que 858 
esse é um assunto unânime de pauta nesta Casa e a necessidade é notória na cidade como bem foi 859 
colocado e recentemente no Praxedes e na zona rural também teve essas faltas de energia e danos e 860 
pediu para subscrever. A Ver. Vania pediu para subscrever o requerimento como forma de fortalecer 861 
o requerimento diante depois de tantos debates e de tanta explanação que todos os anos vem 862 
tentando e questionando essas quedas constante de energia, e tem que fazer esse tipo de ação para 863 
fortalecer e precisa pensar nos empreendedores na indústria boneleira que tem no município nos 864 
outros comércios que tudo depende da energia e muitos são os prejuízos que os comerciantes vem 865 
tendo e também vários consumidores alegam que com as quedas de energia danificou equipamentos 866 
e pensando nisso é muito importante promover esse tipo de audiência pública, onde com a 867 
participação da população e dos empreendedores nessa Casa Legislativa. O Ver. Eraldo parabenizou 868 
o vereador pela proposição e pediu para subscrever e relatou que sempre discuti e esse é um 869 
problema antigo, já houve diversas tentativas, citando que lembro a quantidade de requerimentos 870 
pedindo subestação de energia para a Serra Negra e a cada dia ver a ineficácia da prestação de serviço 871 
da Cosern no município, também estendido a zona rural, precisa ser melhorado na cidade e na zona 872 
rural que acha até mais grave, porque muitas vezes quando tem uma noite de chuva que falta energia, 873 
antigamente de 2 a 3 horas eles estavam procurando fazendo o conserto e agora é testemunha e 874 
muito recente da falta de energia na zona rural que passa a noite e metade dia seguinte e a Cosern 875 
não vem tomar as providências por isso é muito bom que tenha essa audiência pública para que possa 876 
mais uma vez cobrar das pessoas responsáveis, compreender e esperar que esse problema seja 877 
selecionado ou pelo menos melhorado por indefinitivamente. O Ver. Carlos Eduardo parabenizou o 878 
vereador pelo requerimento e pediu para subscrever, relatando que foi procurado pela pessoa de 879 
Fatinha lá do Sítio Floresta dizendo que ligaram para Cosern e passaram mais de um dia sem energia, 880 
falaram que ia consertar e não apareceram para fazer esse conserto e as pessoas estão se 881 
prejudicando, pedindo a população que venha participar da audiência pública, porque se esses 882 
representantes vier e tiver só os vereadores e não tiver ninguém da população para questionar na 883 
hora que abrir a palavra é mesmo que nada, relatando que semana passada o empresário Luiz Carlos 884 
teve uma perda grande, queimou a placa de uma máquina de bordar que bem cara e tudo isso tem 885 
que trazer e mostrar a eles o que está acontecendo na cidade, quando é de 2 a 3 horas da tarde sempre 886 
tem queda de energia em Serra Negra todo dia, citando que espera que eles venham e se não vier que 887 
abra essa CPI. O Ver. Francisco Inácio parabenizou o vereador pelo requerimento e relatou que 888 
sempre disse e continua dizendo que a Cosern e a Tim não tem consideração nenhuma pelos 889 
consumidores, pedindo para subscrever e pediu à população que venha participar dessa audiência 890 
para Cosern saber que não é só os vereadores e sim a população, quem teve prejuízo que venha e 891 
mostre, mas infelizmente a população só gosta de cobrar, mas não gosta de participar, mas que venha 892 
participar e se Deus quiser vai ver algum representante, porque tem o prazer de dizer que sempre 893 
falou mal e fala da Cosern e da Tim, vai sair um vereador feliz dizendo isso. O Ver. Flávio agradeceu 894 
a todos os vereadores e relatou que é uma satisfação que todos subscrevam até porque dá mais força 895 
e ainda ver que a população de Serra Negra que está aclamando e a audiência pública eles podem vir 896 
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ou não, porque são convidados, mas se não vier abre uma CPI e mesmo que eles venham a audiência 897 
pública e não fique nada resolvido abre uma CPI, independente de sim ou não é muito importante e 898 
como o Ver. Sesiom disse quebrou todos os prazos e não tem mais a amanhã ou depois, no dia 13 vem 899 
se resolver ótimo, se não resolver e acha que não vai resolver, faz a CPI, apelando à população para 900 
vir e mandar reclamações para pegar subsídio, citando que só falta no dia falta energia. O Ver. 901 
Alysson relatou que seria interessante mudar o horário da sessão para facilitar as pessoas vir. O Ver. 902 
Flávio relatou que estava acatado o pedido para convidar a secretaria desenvolvimento do estado já 903 
que teve presente no outro momento e já pediu à secretária da Casa para incluir na lista dos 904 
convidados. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum 905 
voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. 906 
Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. 907 
Requerimento 19/2024, em discussão, a Ver. Ana Karinne relatou que esse requerimento é um 908 
anseio de populares daquela localidade, inclusive esse já é o terceiro ano que protocolo desde 2021 909 
e todos sabem que na rua Alcídia Alda da Silva não é pavimentado e também pegando o 910 
prolongamento da Descarte Mariz que é perpendicular a Otávio, lá tem uma loja de material de 911 
construção, tem residências e no período chuvoso tem muita lama e mato, e os populares já 912 
reivindicaram várias vezes e todo ano protocola com a esperança que seja concretizada aquela 913 
pavimentação, citando que ver tantas ruas sendo pavimentadas e inclusive lá tem a questão de 914 
transportes, de carros de grande porte e seria muito interessante que o Poder Executivo pudesse 915 
pavimentar e ouvindo atentamente a fala do prefeito no dia da mensagem anual do Executivo ele 916 
mostrou interesse de pavimentar alguns trechos de ruas que ainda falta no município, por isso mais 917 
uma vez protocola o pedido das pessoas daquelas ruas que tanto sonham em ter sua rua 918 
pavimentada. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo 919 
nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na 920 
sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 921 
destino. Requerimento 20/2024, em discussão, a Ver. Ana Karinne relatou que esse requerimento 922 
também sempre coloco, inclusive João está presente e sabe que é um anseio dos desportistas ter essas 923 
quadras como a do complexo Francisca Macêdo teladas e é uma área que após ser construída é 924 
bastante utilizada, muitas pessoas utilizam para práticas esportivas, caminhadas, dança e quando 925 
estão jogando é muito importante ter essas telas até para proteger quem caminha e os moradores 926 
que ficam próximo dessa localidade, é um anseio que vem cobrando e espera também que em um 927 
futuro próximo possa ser concretizado. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 928 
votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores 929 
presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o 930 
requerimento ao seu destino. Após, o Sr. Presidente declarou encerrada a ordem do dia e facultou 931 
palavra aos líderes de bancada por cinco (05) minutos para cada um que assim o desejar. O Ver. 932 
Flávio Bezerra relatou que passaria algumas informações que chegaram do Poder Executivo para a 933 
população, sobre o assunto levantado na sessão de hoje pelo Vereador Eraldo que ia filmar ou tirar 934 
foto dos pneus do ônibus escolar, recebeu uma informação da secretaria de educação que todos os 935 
pneus de todos os ônibus do município do transporte escolar foram trocados, a demora foi o processo 936 
licitatório, porque o Poder Executivo faz uma gestão de muita responsabilidade e respeita todos os 937 
trampos da licitação, tem que ver também se os pneus dos transportes do estado também estão tudo 938 
trocado e novo. Ainda agradeceu a presença da secretaria do esporte na pessoa de João de Lana como 939 
coordenador e anunciar que o peneirão do Queimadense da vizinho Campina Grande, onde esteve 940 
participando mais de 400 atletas e foram aprovados 23 atletas, participaram mais de 40 municípios 941 
e dos mais de 400 esportistas foram peneirado 23 e 7 são de Serra Negra e 16 de outros municípios, 942 
de Serra Negra Mateus Araújo Ribeiro como goleiro, Keisson Micael Medeiros como meio Isaac Vitor 943 
da Silva como lateral direito e já vai ser chamado agora na segunda-feira para jogar Caíque Rafael 944 
Medeiros Galdino como meia e também está indo segunda-feira, Josias Fernandes Medeiros como 945 
lateral direito, Luis Guilerme Dantas como zagueiro, Arquiles da Silva como atacante, citando que é 946 
pena que teve alguns vereadores que se ausentaram para escutar uma notícia de suma importância 947 
do município, agradecendo o apoio do Prefeito Serginho, o Secretário de Esporte Grimaldi, agradeceu 948 
de modo especial e reconhece o serviço prestado na Secretaria de Esporte pelo Diretor de esporte 949 
João de Lana e parabenizou os atletas Serranegrense que no peneirão da Paraíba, Rio Grande Norte 950 
e Pernambuco teve 400 atletas e foi selecionado 23 e Serra Negra ter 7 atletas selecionados, um fato 951 
inédito na história do esporte de Serra Negra, agradecendo também ao treinador Júnior que é 952 
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coordenador do esporte e todo mundo de Serra Negra reconhece o seu trabalho, principalmente nas 953 
categorias de base do município, finalizou relatando que encerra uma sessão extensa com chave de 954 
ouro com uma notícia boa para o esporte do Município Serra Negra, mais uma vez o nome de Serra 955 
Negra através de jovens e adolescente é levado para outros municípios e estados a fora e tendo frutos, 956 
mencionando que Isaac e Caique na segunda-feira já vão participar do campeonato. A seguir, o Sr. 957 
Presidente declarou encerrada a presente sessão às doze horas e nove minutos (12h e 09min) e 958 
convocou todos os vereadores para se fazerem presentes na próxima sessão que será realizada no 959 
dia oito (08) de março que será a sessão solene alusiva ao dia da mulher. Câmara Municipal de 960 
Vereadores de Serra Negra do Norte, vinte e oito (28) de novembro de dois mil e vinte e quatro 961 
(2024). 962 


